

令和4年 寅

謹んで新春のお慶びを申し上げます

2021年は新型コロナに翻弄され、生活様式を始めとして全ての行動が規制され、就業形態まで変わってしまった一年でした。また世界的な気候変動による生産・物流への影響と米中を始めとした大国間の政治的・経済的摩擦、アフガニスタンやミャンマーの政治体制変動などにより当社の今まで強みとしてきたグローバルな活動が大きくスローダウンせざるを得ない一年でした。

当社はこういう逆風の中でも常に「不可能に挑戦」をモットーに世界中のお客様へ安心できる製品を安定した物流で提供することに専念してきました。そういう意味で、2021年は当社グループの底力を試された1年と言えます。

この厳しい状況の中でも、すでに次世代の製品開発が進んでいます。CASEと言われる自動車産業の大変革期のなかで、その一つである自動運転センサーの開発に参加することができました。現在灯体のLED化が事業の中核となりましたが、それにセンサー技術が加わり当社の新規事業と期待しています。

また、今後の事業の多様化に備えて、マグネダイカストのNNH社とアルミ・亜鉛ダイカストのR-CAST社を当社グループに迎え総合ダイカストメーカーとしての陣容を備えることができました。今後はこの2社にルミナス佐賀を含めた国内4社と米中韓を始めとした海外6社のネットワークでお客様の期待に応えていきます。

2022年も厳しい年と思いますが
ルミナスは全員で挑戦していきます。

謹賀新年

